

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis di atas, mengenai “Relevansi Ketersediaan Koleksi dengan Pemenuhan Kebutuhan Informasi Pemustaka di Perpustakaan UMN Al-Washliyah Medan”. Untuk itu peneliti dapat menarik kesimpulan adalah sebagai berikut :

1. Ketersediaan koleksi di Perpustakaan UMN Al-Washliyah Medan termasuk dalam kategori Memenuhi menurut *rating scale* dengan perolehan skor 2793 atau jika di persentasekan menjadi 79,1% dengan distribusi jawaban 98 responden dan memiliki 3 indikator yaitu Jumlah koleksi, Jenis koleksi dan Kemutakhiran koleksi.
2. Kebutuhan informasi pemustaka di Perpustakaan UMN Al-Washliyah Medan termasuk dalam kategori Memenuhi menurut *rating scale* dengan perolehan skor 4000 atau jika di persentasekan menjadi 78,4% dengan distribusi jawaban 98 responden dan memiliki indikator yaitu Membantu menyelesaikan tugas mata kuliah, dan tugas penelitian.
3. Perolehan tingkat hubungan antara ketersediaan koleksi perpustakaan dengan kebutuhan informasi pemustaka sebesar 0,785 dan hasil ini di dapat dari hasil uji korelasi dengan menggunakan rumus Pearson Product Moment Berdasarkan kriteria ini untuk 0.785 terletak pada interval 0.60-0.799 yang menunjukkan tingkat hubungan yang kuat, dengan  $r_{hitung}$  sebesar 0.785 dan  $r_{tabel}$  sebesar 0.199 dengan taraf signifikan 5% (0.05), maka hipotesis yang diajukan dapat diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa ketersediaan koleksi perpustakaan memiliki tingkat hubungan yang kuat (signifikan) dengan kebutuhan informasi pemustaka di Perpustakaan UMN Al-Washliyah Medan.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diteliti, selanjutnya ada beberapa catatan penting yang dapat dijadikan saran pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Diharapkan kepada Perpustakaan UMN Al-Washliyah Medan tetap menjaga eksistensi nya di bagian koleksi karena ini bagian terpenting dari sebuah perpustakaan, dan sebaiknya tetap terus menambah jumlah koleksi yang ada di perpustakaan tersebut baik itu tetap memperhatikan kebutuhan informasi dari pemustaka.
2. Diharapkan kepada Perpustakaan UMN Al-Washliyah Medan selalu melakukan pengembangan koleksi dengan mempertimbangkan atau memperhatikan kebutuhan informasi pemustaka yang nanti nya tetap relevan antara ketersediaan koleksi dan kebutuhan informasi pemustaka.

